

282 sportifs cubains sont assurés de participer aux Jeux d'Amérique Centrale et des Caraïbes de Barranquilla



La délégation cubaine qui participera aux Jeux d'Amérique Centrale et des Caraïbes à Barranquilla en Colombie au cours de l'été 2018 se compose pour le moment de 282 sportifs dans 18 disciplines sportives.

A la fin de la saison des sportifs de 5 autres disciplines devraient s'ajouter car le basket va débiter son tournoi qualificatif dans la ville de Cartagena , et le judo le fera à la fin de la semaine prochaine à Saint-Domingue.

Également le volley-ball, le badminton et le tennis de table attendront la fin du classement alors que la discipline du skeet aura la compétition dans la première moitié du mois de novembre pour rejoindre les 17

qualifiés du tir sportif.

La Direction des sportifs d'Élite de l'Institut Cubain des Sports, a indiqué que Cuba prévoit d'envoyer à Barranquilla un groupe supérieur à 400 sportifs dans 32 disciplines .

Les Jeux prévus du 19 juillet au 3 août comprennent 470 épreuves dans 37 disciplines et Cuba ne participera pas à 87 d'entre elles.

Lors des premiers mois de 2018, le volley de plage, la nage synchronisée , le taekwondo , la lutte, la boxe , la natation , le karaté entre autres chercheront à se qualifier.

Les Jeux ont commencé en 1936 et a eu lieu pour la première fois dans la ville de Mexico.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/145268-282-sportifs-cubains-sont-assures-de-participer-aux-jeux-damerique-centrale-et-des-caraibes-de-barranquilla>



Radio Habana Cuba